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LaAnnada prescinde de los símbolos franquistas en los cuarteles de LaIsla
.. LaArmadahaempezado a aplicar la Ley de la Memoria Histórica en La
Isla y ha abordado ya la retirada de algunos d~los símbolos franquistas
que existían todavía en algunas instalaciones militares de la ciudad, Uno

de los más llamativos, el escudo franquista que remataba el acceso prin-
cipal del antiguo Cuartel de Instrucción de Marinería (ClM), que ayer fue
sustituido. Ensu lugar, fue colocado el escudo de la Infantería de Marina.

ElchipionerodetenidoenHondurasestá
bienperoviveencondiciones"durísimas'~
Una delegación del PPeuropeo visita a Antonio Porta en la prisión de Tacoma

,

Agencias / TEGUCIGALPA

El eurodiputadoCarlosItUrgaiz,
que encabeza una delegación del
Partido Popular Europeo despla-
zada a Honduras, pudo constatar
el pasado martes que Antonio Por-
ta, elchipionero de 41añosdeteni-
do en el país centroamericano, se
encuentra "bien" aunque vive en
"condiciones durísimas" en el "ba-
rracón" de presos ''preventivos" en
la Penitenciaria Nacional en Taco-
ma, ubicada a unos 20 kilómetros
de Tegucigalpa.

Tras visitar durante 45 minutos
el centro penitenciario en el que
está preso Porta desde el pasado
22 de septiembre, ItUrgaizexplicó
a EuropaPre.s5que el propio Anto-
nio Porta le ha asegurado que "no
ha tenido ningún problema con
otros internos" y que la Policia de
la prisión le ha tratado "en todo
momento correctamente". Sin
embargo, el eurodiputado popu-
lar admitió que el detenido espa-
ñol está "preocupado" por su situa-
ción ysubrayó las "condiciones du-
risimas" en las que viveporque hay
"overbooking", por un exceso de

. ~,
El eurodiputado Carlos Iturgaiz.

personas en las celdas y pasillos
del penitenciario. Asimismo, Por-
ta tuvo que dormir en elsuelo de la
prisión los prime'ros dlas, hasta
que la Embajada española le facili-
tó un colchón para dormir.

Porta, para quien la visita de la
delegación del PPE fue toda una
"sorpresa", les explicó que fue de-
tenido junto aotras siete personas,

:¡~!i¡¡¡¡¡¡¡i

de las cuáles salvo Porta y el sobri-

no de su novia, a la que conoció por
Internet, han sido ya h'berados.

Asimismo, les explicó que su abo-
gado ha recurrido el auto de pri-
sión porque "no hay sentencia" en
su contra, aunque no pudo preci-
sar cuándo espera que se resuelva
su caso. Tras presentar el recurso
la defensa, el juzgado de Teguci-
galpa volverá a emitir una senten-
cia en aproximadamente un mes.

ItUrgaiz explicó que durante la
visita a la Penitenciaria Nacional la

delegación del PPE pudo reunirse
"asolas" con Porta en una sala poli-
cial por espacio de 20 minutos. El
eurodiputado le ofreció su teléfo-
no móvil para que pudiera, previa
autorización, realizaruna llamada
a su familia en España. Porta pidió
al eurodiputado que tratara de
conseguir que pudiera compartir
espacio durante su estancia en pri-
sión junto aIsobrino de su novia,
de nacionalidad hondureña, con el
que fue arrestado el pasado 22 de
septiembre ya que, los primeros dí-
as de su detención, estuvieron jun-
tos antes de ser separados.

1'1 director de la Penitenciaría

., ---.---

Nacional, un policia nacional hon-
dureño, "prometió" a ItUrgaizque
en un plazo de "media hora" se ac-
cedería a la petición del detenido
español. Posteriormente, la dele-
gación pudo constatar las "condi-
ciones durísimas" en las que vive
Porta al poder realizar una visita al
lugar en el que duerme el español,
en el "pasillo" del barracón en el
que se encuentran los detenidos
''preventivos'' y no en una celda
propiamente dicha.

Porsu parte, la noviahondureña
de Porta "le llevacomida" todos los
miércoles, sábados y domingos en
los que obtiene la autorización pa-
ra visitarlo, precisó el eurodiputa-
do porque en la prisión sólo les
ofrecen "arroz y fríjoles". "No me
ha pedido nidinero ni comida", ex-
plicólturgaiz.

Antonio Porta ÁIvarez, de 41
años y natural de Chipiona, fuede-
clarado culpable el pasado 30 de
septiembre por un juzgado de Te-
gucigalpa tras ser detenido en la
capital de Honduras por su su-
puesta participación en las mani-
festaciones en apoyo al depuesto
p=idente Manuel Zelaya.

Provincia

Defensa
garantiza la
continuidad
delhospital
de San'Carlos
LasubsecretariadelMinisterio

asegura laconsolidación
de lainstalación isleña

F.R./CÁDIZ

La subsecretaria del Ministe-
rio de Defensa, Maria Victoria
San José, aseguró ayer en el
transcurso de la Comisión de
Defensa celebrada en el Con-
greso de los Diputados, que se
consolidan los cuatrohospita-
les gestionados por Defensa: el
Gómez Ulla en Madrid; el Hos-
pital General de la Defensa en
Zaragoza; la Clinica de Ceuta y
el de San Fernando.

La subsecretaria, que des-
granó además las partidas de
Defensa consignadas en el
proyecto de Presupuestos Ge-
nerales del Estado para 2010,
ratificó de esta forma la conti-
nuidad del hospital de San
Carlos enLa Isla, después de la
reducción de efectivos sufrida
en los últimos tiempos.

La diputada del PSOE por
Cádiz, Mamen Sánchez, expli-
có ayer a este periódico que
"esto significa que el hospital
se mantiene como está". En la
actualidad, dichas instalacio-
nes comparten la atención sa-
nitaria militar con la civil,des-
pués del concierto firmado
con la Junta de Andalucia para
que parte del edificio fuese ha-
bilitado para la creación de
consultas.

Ecologistas exige
cambiar el proyecto
de desdoble de la
variante de Rota

El colectivo pide que "se
respeten" la Vía Verde y las
zonas forestales del entorno

Redacción / CÁDIZ

Ecologistas en Acción ha exigi-
do que se modifique el proyec-
to de desdoble de la' variante

de Rota, la A-491, al conside-
rar que afecta a la futura Vía
Verde programada en la zona.
De hecho, denunció que "ha si-
do arrasado el retamar exis-
tente en terrenos de dicha Vía

Verde, colindan~e con la roton-
da del Globo del Mundo".

A través de un comunicado,
el colectivo ecologista explicó
que "no se respeta en su inte-
gridad el recorrido original-
mente previsto" y que se man-
tiene el trazado del desdoble

inicial de la A-491, "con lo que
se invade parte de los terrenos
propiedad de ADIF, llamados a
albergar la Vía Verde".

':;¡{amm:--- -"--



29Diario de Cádiz . JUEVES,8DEOCTU8REDE2009

Provincia
SANLÚCAR

Cerca de 60
menores
infractores
desarrollarán
tareas sociales

Exigenmás "control" en el pinar de
LaAlgaida ante la "presión humana"
Losecologistas dicen que más de 10.000 personas lo visitan de octubre a enero

ElconveniolocalconJusticia
comenzaráaejecutarseen
variasáreasdelConsistorio

reccióna la ermita". En definiti-
va, planteanque "los eventosde
esta clase deben estar controla-
dos, ya que una presión masiva de
personas provoca un fuerte im-
pacto ambiental". "Sabemos que
estas actividades están muy arrai-
gadas en la población, pero esto
no debe ser motivo para que no se
vaya regulando paulatinamente
con el fin de dañar lo menos posi-
ble.al pinar", han añadido.

En términos más generales, pi-
den a la Junta de Andalucía y al
Ayuntamiento que promuevan
"programas de sensibilización de
la población durante todo el año
con el objetivo de que empiece a
valorar la biodiversidad de este
parque natural" incluido en el
ámbitOde Doñana.

desmesurado tránsito de vehícu-
los a motOr". Ecologistas en Ac-
ción afirma que la asociación de
romeros que la organiza ''vela por
que cada año se vierta menos ba-
sura.,comprometiéndose a retirar
los restos que van quedando es-
condidos entre la vegetación
cuando finaliza" el evento, pero
considera que esa labor de la enti-
dad es "insuficiente".

Desde el punto de vista de la se-
guridad, los ecologistas propo-
nen la adopción de "medidas pro-
tectoras" corno "prohíbir fogatas,
debido a que existe un alto riesgo
de incendio por la ausencia de
precipitaciones" y "controlar el
tránsitO de coches y motos, des-
viando el tráfico por la calle Lhas-
ta la Carretera del Práctico en di-

F.Javier Franco / SANLÚCAR

Ecologistas en Acción ha denun-
ciado públicamente la "gran pre-
sión humana" que, a su juicio, su-
fre el pinar de La Algaida, perte-
neciente al Espacio Natural de
Doñana, arguyendo que desde
octubre hasta enero de cada tem-
porada "puede ser visitado por
más de 10.000 personas", pues se
celebran ''varios eventos que
atraen a numeroso público", en-
tre ellos la romería de este próxi-
mo finde semana.

En referenciaa este aconteci-
miento festivo anual del barrio
agrícola de La Colonia de Monte
Algaida, la ONG asegura que "la
causa principal de su impacto ne-
gativo en el pinar sigue siendo elr

"750 coches en la
romería de este
fin de semana" F.J.F. / SANLÚCAR

El Gobierno local ha informa-
do que el acuerdo suscrito por
elAyuntamientoy laJunta de
Andalucía en el ámbito judi-
cial para que menores infrac-
tores realicen tareas en benefi-
cio de la comunidad empezará
a ejecutarse con casi 60 jóve-
nes de la ciudad que trabaja-
rán en varias delegaciones y
empresas municipales.

El concejal de Servicios So-
ciales, José Luis Alhambra, se
entrevistó ayer con técnicos de
la Delegación Provincial de
Justicia y Administración Pú-
blica para "coordinar la aplica-
ción" de dicho convenio. Sere-
unirán cada semana a tal fin.

E! equipo de Gobierno ha
explicado que "losjóvenes rea-
lizarán tareas diversas siem-
pre en horas que se adapten a
sus horarios de clases o traba-
jo". Entre tales labores figuran
"el mantenimiento de instala-
ciones, la limpieza pública, la
vigilancia medioambiental, la
señalización viaria, la coloca-
ción de vallas, el pintado de
pasos de peatones, el cuidado
de jardines públicos y el apoyo
a conserjes".

Basándose en las estimaciones

de los propios organizadores
de la romería de la Algaida,

que cifran en más de 3.000 los
asistentes a este evento el fin

de semana venidero, los ecolo-

gistas calculan que "al menos,
750 automóviles circularán por
este pinar protegido, sin contar
las motos ni los quads". Sugie-
ren el uso de vehículos de trac-

ción animál y la puesta en
marcha de un servicio especial
,de autobuses urbanos.

ROTACOSTA NOROESTE

El PA pide en
Sanlúcar un
debate público
acerca del POT
de la comarca
Proponela inclusiónenelplan
de"soluciones"a lasviviendas

"irregulares"de losmunicipios

F.J.F./ SANLÚCAR

El PAde Sanlúcarha reclamado
en esta ciudad un debate munici-
pal, con "participación de los co-
lectivos", sobre el Plan de Orde-
nación del Territorio (POT) de la
Costa Noroeste, que considera
"de máxima importancia para el
desarrollo de toda la comarca".

Los andalucistas, que han criti-
cado el retraso de "más de nueve
años" en el diseño de este "docu-
mentO tan importante", defien-
den que el POT"debe recoger so-
luciones al grave problema de las
viviendas irregulares que hay en
la comarca", cifrando en más de
3.000 las familias sanluqueñas
afectadas por esta situación.
También en clave comarcal, el PA
propone la comunicación ferro-
viaria de las cuatro poblaciones
de la Costa Noroeste por entender
que ello repeR'Utiría de manera
positiva en la actividad turística
de Sanlúcar, Rota, Chipiona y
Trebujena. Igualmente, sugiere
"enlazar Sanlúcar y Huelva me-
diante una comunicación adapta-
da que respete Doñana".

En materia de suelo empresa-
rial, plantea la consideración de
Sanlúcar como la ciudad "cabece-
ra de comarca" que comparta
"una gran zona de ocio yuna zona
industrial" con Rota yChipiona.

SANLÚCAR

ElPP proponeun
"centro de ayuda
al transeúnte" y
un comedorsocial

Elparlamentarioautonómico
Antonio Sanztambiénpedirá
a laJuntacrearunalbergue)AV'"GONzALEZ

Numerosos devotos contemplaron la salida procesional de Nuestra Señora del Rosario.

FJ.F./ SANLÚCAR

E! secretario general del PPde
Andalucía, Antonio Sanz, se
reunió ayer en la localidad con
la Asociación de Mujeres Soli-
darias, Cáritas ydemás "colec-
tivo sociales" para, entre otras
cosas, explicarles propuestas
populares a la Junta de Anda-
lucía y al Ayuntamiento.

En su visita de esta semana a

Sanlúcar, el parlamentario au-
tonómico ha anunciado que el
PP planteará la ubicación de
"un centro de atención al tran-

seúnte", un comedor social y
un albergue en la ciudad. Tam-
bién pedirá la puesta en mar-
cha de un "consejo social" mu-
nicipal que coordine las labo-
res asociativas de ayuda a las
familias necesitadas.

La procesión de la Patrona miró
-alcielo con pronóstico de lluvias

dieroncita en las callesy plazas
queconformabanelitinerariodel
desfile para contemplar el paso
de la Patrona por los más distintos
rincones roteños. Un año más, la
villa se engalanó para la ocasión
como mejor sabe.

Al cierre de esta edición, se de-
sarrollaba todavia la procesión
mirando al cielo por temor a las
posibles precipitaciones y estaba
preparándose el espectáculo pi-
rotécnico y musical para clausu-
rar las fiestas patronales de este
año a medianoche.

Musical Ruiz-Mateos y la agrupa-
ción delaHermandadde Nuestro
Padre Jesús Nazareno. Alas doce
del mediodía, el obispo de Asido-
nia-Jerez, José Mazuelos, presi-
dióla función principal de institu-
to en la Parroquia de Nuestra Se-
ñora de la O, la sede canónica de
la Hermandad de la Patrona.

Ya por la tarde, con devoción
pero también con preocupación
por la posibilidad de lluvias, la lo-
calidad disfrutó de una fervorosa
procesión de la Virgen del Rosa-
rio. Los residentes y visitantes se

Nuestra Señora del Rosario

salió finalmente a la calle ante

numerosos fieles con fervor

F.J.F./ ROTA

Lade ayer fue unajornada fes-
tiva eminentemente religiosa
en la villa que se inició a prime-
ra hora de lÁ mañana con el
Santo Rosario de la Aurora.

Luego se celebró la Diada
Ploreada a cargo de la Banda
Municipal de Música 'Maestro
Enrique Galán', la Asociación
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La Junta intenta subir a 200 millones el
fondode nivelación para ayuntamientos
Gobernación quiere atender la demanda de la FAMPy aumentar un 30% los159 millones previstos ..

Pizarra p,idea PPe IU que no se obcequen con el debate de la participación en los ingresos de la comunidad

Charo Solis / SEVILLA

A más competencias y más auto-
nomía, los ayuntamientos exigen
más fmanciación y,sobre todo, in-
condicionada. Este caballo de ba-
talla de la Federación Andaluza de
MunicipiosyProvincias (FAMP)se
cifra, hoy por hoy, en un necesario
incremento en un 30% de los 159
millones del fondo de nivelación
previsto para 2010, y par~ce que
tendráuna respuesta favorable del
Gobierno andaluz. Pese a estar
corto de recursos yhaber anuncia-
do su congelación en sus presu-
puestos del próximo año, está
viendo de dónde arañar euros pa-
ra intentar alcanzar esos 200 mi-
llones, según confirmaron ayer
fuentes socialistas.

Laprueba de que está haciendo
ese esfuerzo está en que el conse-
jero de Gobernación, Luis Piza-
rro, aventuró "sorpresas" en este
sentido durante la entrega al pre-

Luis Pizarro
Consejero de Gobernación

" Nos hemos
. acercado al 80%

de las propuestas que
nos habían solicitadolos

ayuntamientos"

sidente de la FAMP,Francisco,
Toscano (PSOE), de los antepro-
yectos de las leyes locales aproba-
das el pasado martes en Consejo
de Gobierno -la Ley de Autono-
núa Local y Ley de Participación
de los entes locales en los Tributos
de la Comunidad Autónoma-, pa-
so previo a la tramitación parla-
mentaria que arrancará de mme-
diato para que sean una realidad
antes de junio de '2010. Es más,
apuntó que al final del debate de
Presupuestos andaluces, intenta-
rán por "coherencia" coger esa
"senda" marcada por la FAMP e
incrementar ese fondo para dar
"credibilidad" a las dos nuevas
normas Ínunicipalistas.

La operación para alcanzar los
200 millones no sería más que un
trasvase financiero del Plan de Co-
operación Municipal, 1.300 millo-
nes que sítienen carácter finalista,
a este fondo incondicionado, lo
que permitiría a los ayuntamien-
tos aumentar su capacidad de de-
cisión sobre el destino que debe
dar a los recursos que anualmente
recibe de lasarcas autonómicas.

Si finalmente se aumenta ese

COMPETENCIAS

Luis Pizarro; consejero de Gobernación, ayer, junto al presidente de la FAMP, FranCisco Toscano.

Urbanismo y vivienda
Ocho competencias en materia urbanística recae-
rán en los ayuntamientos, aunque sin perjuicio de
las competencias de la propia comunidad autóno-
ma: entre estas funciones están la elaboración y
aprobación de su PGOU, previo informe de la con-
sejería competente. Respecto a vivienda, elaborarán
los planes municipales y gestionarán los planes de
carácter autonómico. Tambiénadjudicarán las VPO,

Medio Ambiente yagua
AbaSteCimiento de agua en baja, almacenamiento in-
termedio, suministro, saneamiento y depuración de
aguas residuales y tratamiento. las competencias me-
dioambientales se ~ntran en medidas de mejora de la
calidad del aire, declaración y delimitación del suelo
contaminado y aprobación de planes de descontami-
nación, gestión del procedimiento de calificación am-
biental y potestad sancionadora, y programación de
campañas de educación para la sostenibilidad.

Servicios Sociales
Su actividad vendrá determinada en el Plan y Mapa
Regional de Servicios 'Sociales de Andalucía: gestión

de prestaciones técnicas y económicas y del equi-
pamiento básico, y promoción de actividades de vo-
luntariado social.

Salud
-Elaboración de un plan local de salud, programas de
promoción de educación sanitaria, control preventivo
y vigilancia de actividades públicos que supongan un
riesgo y controles sanitarios de edificios, distribución
de alimentos, industrias, espacios públicos o el agua.

Seguridad
Control y vigilancia y régimen sancionador sobre acti-

1

, vidadesorganizadasen espaciospúblicosy lugaresde
concurrencia pública, autorización de ampliación de

I horario de apert.ura y creación de Policía Local.

fondo -Andalucía es la única co-
munidad que dispone de él-, la
Junta también cerraría uno de los
frentes abiertos desde laoposición,
que reclama la retr0actividad de
las dos leyesa nivel económico, da-
do que su entrada en vigorestá fija-
da para junio de 2010. No obstan-
te, en esta decisión final, pesará
mucho lo que desde la Consejería
de Econonúa se diga porque, hasta

ahora, ésta sólo ha hablado de con-
gelaresta partida en 159millones.

Lo que también está en fase de
análisis por este departamento es
cómo se hará ese reparto entre los
771 municipios. Aparte del crite-
rio de población, que quedaría
definido en cuatro tramos, se
añadirían otros elementos a pon-
derar, como el territorio que ocu-
pa el municipio, la dispersión

geográfica y su esfuerzo fiscal.
El aspecto económico de estas le-

yes es, preciSamente, donde el Eje-
cutivo autonómico ve que puede
peligrar su objetivo de la unanimi-
dad parlamentaria. Pizarro dio un
toque de atención a PP e IU para
que en un "ejercicio de responsabi-
lidad" abandonen la díscusión "ab-

surda" de si la participación de los
ayuntamientos debe ser en los in-

gresos o los tributos de la comuni-
dad. Ese debate considero que está

.. superado tras la aprobación del Es-
tatuto de Andalucía, dejando claro
que la claveson los tn'butos,que ya
de por sísuponen un volumen "im-
portante" de recursos.

Pero si peso tienen los recursos,
también lo tienen las competen-
cias. En este caso, el anteproyecto
de la Leyde Autononúa Localvie-
ne a concretar sobre el papel bue-
na parte de las que los ayunta-
mientos ya vienen ejerciendo des-
de hace tiempo e incorporan al
texto normativo de casi el 80% de
las competencias que le había de-
mandado la FAMP,aspirándose a
llegar al 100% ahora durante su
recorrido parlamentario -se fijan
14 competencias más que la Ley
de Bases de Régimen l.ocal esta-
tal-. Lobueno de esa concreción
está en que si sobre los ayunta-
mientos recaen otras tareas extra,
estas tendrán que venir con la fi-
nanciaciónadecuada, no comó
hasta ahora ha sucedido.

Losdos anteproyectos serán so-
metidos ahora a un "estudio rigu-
roso y serio" por la FAMPpara po-
der hacer sugerencias al Gobier-
no andaluz, ysu presidente, Fran-
cisco Toscano, confió que la una-
nimidad que hasta ahora ha habi-
do en esta institución se manten-
ga.

."
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DESARROLLO En la Comunidad andaluza existen 52 Grupos de DesaITollo Rural

ElGDR'de la CostaNoroeste
ya cuenta con financiación
------
Laalcaldesade
Sanlúcar,presidentadel
GDR,recibeenSevillala
resolucióndefinitiva----
A partirdeahorael
grupodedesarrollo
gestionarálos
proyectosplanteados

C.CRUZ
SANLÚCAR

La consejera de Agricultura yPes-
ca de laJunta de Andalucía, Oa-
raAguilera, yel coI)sejerode Pre-
sidencia, Antonio Avila, presidie-
ron ayer en la sede de la Conseje-
ña de Agricultura yPesca el acto
de entrega de las resoluciones de-
finitivas para los grupos de Desa-
rrollo Rural en Andalucía, acto al
que asistió la alcaldesa de Sanlú-
carypresidentadel GDRde la Gas-
ta Noroeste, Irene García.

En total,la Junta de Andalucía
hizo entrega de 217.183.632eu-
ros a los 52 GDRque ejecutan en
la actualidad políticas de desa-
rrollo sostenible en las zonas ru-
rales andaluzas. Esta primera asig-
nación de fondos a los grupos co-
rresponde alpresupuesto del Pl¡¡n
de Actuación Global del Progra-
ma de Actuación Integral para la
Sostenibilidad del Medio Rural
de Andalucía, con vigencia hasta
2015 yque estarácofinanciado en-
tre el Gobiernoandaluzy laUnión
Europea a través de losfondos Fe-
ader.

TRAMITES
A través de la Resolución de 5 de
octubre de 2009 de la Dirección
General de Desarrollo Sostenible
del Medio Rural, por la que se re-
suelve la solicitud del Grupo de
Desarrollp Rural de la Costa No-
roeste de Cádiz relativa a la parti-

La consejera de Agricultura y Pesca junto a los alcaldes de Rota, Chiplona y Sanlúcar Yel delegado provincial.

cipación en la gestión yejecución
del Plan de Actuación Global en
el marco del Programa de Desa-
rrollo Rural 2007-2013, el GDR
que representa a los cuatro mu-
nicipios que componen la Co-
marca Costa Noroeste de Cádiz
ha conseguido la denominación
definitiva como Grupo de Desa-
rrolloRuraldeAndaluc~

Con esto se completa el proce-
so que este grupo viene llevando
a cabo desde diciembre de 2008
y que marca el punto de partida
para todos los proyectos que ha-
yan de llevarse a cabo en este pe-
ríodo. Así, según ha indicado la
gerente del GDR de la Costa No-
roeste, Mercedes Gómez, en un
plazo de quince días ya se cono-
cerán las líneas de actuación yse

podrá comenzar a dar curso a las
solicitudes de subvenciones. Has-
ta ahora han recibido solicitudes
para financiar una guardeña en
SanIúcaro para una academia de
baile en Rota.

Las funciones de este GDRse-
. rán gestionaryejecutar el Plan de
Actuación Global y el control ad-
ministrativo sobre las solicitudes
de subvención ylas solicitudes de
pago que de él dependan.

De este modo, se.realizará una
primera asignación presupuesta-
ria para el marco 2009-2011de los
fondos procedentes de la VE des-
tinada al pago de las subvencio-
nes que conceda el Grupo. Las ac-
tuaciones estarán encaminadas a
la creación de empleo y a la me-
jord de las infraestructuras yde la

calidad de vida en el territorio. Se
prestará especial atenCión a los
enfoques de género yjuventud en
todos los proyectos presentados.

En el reparto de estos fondos la
Consejeña de Agricultura ha te-
nido en cuenta los criterios de gra-
do de ruralidad de cada territo-
rio, indicadores socioeconómicos
yla estrategia presentada por cada
uno de los grupos para el desa-
rrollo sostenible de su territQrio.

Actualmente en Andalucía hay
reconocidos 52 GDRqueabarcan
el 93 por ciento del territorio an-
daluz y la totalidad de las comar-
cas rurales, donde reside casi el
48 por ciento de la población. Es-
tos GDR vienen aplicando las po-
líticas de desarrollo rural en An-
dalucía desde los años 90.
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Críticas del PP
a la gestión de
losrecursos
para Bienestar
Social

"

C. C./ SANLÚCAR

Una visita del secretario gene-
ral del Partido Popular de An-
daluáa, Antonio Sanz, a la sede
de laAsüciación de Mujeres So-
lidarias y Cáritas en Sanlúcar,

ha servido a los populares para
criticar la gestion de los Asun-
tos Sociales en el Ayuntamien-
to de Sanlúcar.

PROPUESTAS

En concreto, los populares
anwlciaron que pedirán lacre-
ación en SanIúcar de un Con-
sejo Social "en el que los téc-
nicos del Ayuntamiento se co-
ordinen con los colectivos so-
ciales para evitar la picaresca
en lasactuaciones", señalaron.
Este Consejo Social deberá, a
juicio de los miembros del Par-
tido Popular, contar con los
fondos suficientes podo que
a nivel andaluz plantearán ala
Junta de Andalucía que cree
un fondo dotado de 28 millo-
nes de euros destinado a dar
solución a lasdemandas de to-
dos los sanJuqueños en mate-
ria de urgencias sociales. Sanz
argumentó este fondo "para
que no ocurra lo que pasa al1o-
ra, <J.uees tan grande la buro-
cracIa existente que el 70 por
ciento del dinero se lo queda
el Ayuntamiento por el mal
plantearnientó de los Servicios
Sociales ysólo se reparte el 30
por ciento entre los que de ver-
dad lo necesitan".

En esta línea, Antonio Sanz
anunció que ha planteado al
Parlamento de Andaluáa una
propuesta "para que Sanlúcar
cuente con un centro de ayu-
da al transeúnte, un comedor
social y un albergue, porque
no es de recibo que Wlaciudad
como esta no cuente con este
tipo de servicios cuando otras
muy cercanas los tienen", ma-
nifestó.

MEDIOAMBIENTELa organización censura el elevado número de vehículos que acceden al Espacio Natural

Ecologistas reclaman una Romería
al Pinar"más ecol.ógica"
C C./SANLÚCAR

De.de F.cologistas en Acción han
reafuado un llamamiento aJaAso-
ciación de Romeros de La Alg-di-
da con motivo de la celebración,
este próximo fin de semana, de la
romería hasta el Pinar, ubicado
en la zona norte del Espacio Na-
tural de Doñana. Los ecologistas
denuncian la "gran presión hu-
mana" que el evento provoca cada
año sobre el monte, que cuenta
con una extensión de algo más de
69 hectáreas de masa forestal.

Según los cálculos e.timados
por eSIaONG, desde los me", de
octubre hasta enero el Pinar de
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LaAlgaida puede ser visitado por
más de 10.000 personas, a conse-
cuencia de la celebración de va-
rios eventos "que atraen a nunle-
rosa público".

En referencia a la Romeña de
este fin de semana, los conserva-
cionistas consideran que el prin-
cipal impacto so~re el espacio na-
tural se produce por "el desme-
surado tránsito de vehículos a mo-
tor". En concreto, sostienen que
al menos 750 vehírulos son los que
se dan cita en el área protegida,
sin contabilizar las motos de trial,
quad o scooter.

En este sen tido, los ecologistas
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reconocen "el esfuerzo de la aso-
ciación cada año para que se arro-
jen menos basurdS y comprDme-
tiéndase a retirar los restos que
quedan al finalizar", pero consi-
deran que "no es necesario".

MENOS COCHES

En base a estas consideraciones,
los ecologistas piden a los Rome-
ros de La Algaida que "apuesten
por una feria más ecológica utili-
zando transportes alternativos y
no contaminantes como charrés,
carretas o calTOSde carga yque el
incontrolado trasiego de vehícu-
los se Vd}"reduciendo".
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Durante la Romería numerosos vehículos acceden al Pinar.
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